

AU SECOURS !!!

Le peuple de France vous appelle, ne restez pas sourd !

Lettre publique,

Monsieur le commandant,

Si vous trouvez normal un gouvernement appauvrissant toute la population française pour financer l'appui aux USA dans leur guerre contre la Russie et garantir la vie super luxueuse de ses commanditaires ou de ses maîtres américains,

Si vous acceptez que la presse ne soit plus qu'un organe de propagande de l'état et que les journalistes, médecins, pompiers, militaires, etc. défendant leur droit à la dignité soient interdits d'exercer, voire emprisonnés ou internés, et de toutes façons exclus de la société,

Si vous tolérez que les travailleurs ne disposent plus de retraite décente et qu'ils finissent exécutés dans les Ehpad,

Si vous admettez que l'instruction scolaire normale de nos enfants soit remplacée par une formation à la perversion sexuelle au profit des pédophiles,

Si vous considérez que le gouvernement français a bien fait de participer à la dépopulation programmée par les injections « covid », maintenant autorisées sur les enfants dès 6 mois !

Si vous pensez que nous, peuple de France, devons accepter ce joug totalitaire qui nous condamne,

Alors c'est que vous avez oublié votre engagement de servir la France, de défendre la Nation et de protéger son peuple,

Si vous pensez que M. Poutine va renoncer à poursuivre l'opération militaire en Ukraine et accepter le morcellement de la Russie voulu par l'état profond américain, **vous vous trompez !**

Et si vous croyez que l'état profond américain va renoncer à utiliser l'Europe, donc l'OTAN, pour anéantir la Russie, et donc nous impliquer dans ce conflit, là encore vous êtes dans l'erreur !

Mais si, comme nous, vous rêvez d'un monde où les états et les cultures sont respectés, où la dignité humaine est préservée, où les enfants peuvent grandir en sécurité, et que nous ne soyons pas tous soumis à la dictature d'un nouvel ordre mondial voulu par quelques familles ayant abandonné Dieu pour le dollar. Alors réagissez à ce cri du peuple, **à cet appel des enfants de France**, avant que les événements ne vous placent devant un choix cornélien : cautionner la dictature ou servir la France en défendant le juste Droit ! (Article 12 de la DDHC)

On s'est servi de vous pour confiner les Français, limiter leurs déplacements, les forcer à porter un masque inutile, punir les parents essayant de protéger leurs enfants... Le droit de refuser des ordres illégitimes n'est-il pas prévu ? Le droit de refuser un ordre provenant d'une hiérarchie illégitime n'est-il pas aussi prévu ?

Quand, par un nouveau prétexte fabriqué (terrorisme, attentat sous faux drapeau, pandémie, guerre...) une loi martiale ou un confinement sera décrété pour neutraliser le peuple révolté, **serez-vous complice ou assumerez-vous ce que dicte votre conscience ?**

L'armée française dirigée par un dépravé notoire dénaturant la dignité de cette armée ou obligeant des milliers de médecins à trahir le serment d'Hippocrate pour quelques sous, serait supportable si pour le moins il était légitime et légal! Mais, hormis son illégitimité, la liste des plaintes et accusations graves n'est contenue que par la veulerie du système judiciaire, une corruption généralisée et une « immunité présidentielle », qui disparaîtra sitôt le retour à la loi consécutif à une intervention de la force publique.

Le futur que prévoient les dirigeants est clairement annoncé : normalisation de la pédophilie, dissonance cognitive des enfants par la théorie du genre, poursuite des injections mortifères, guerre pour « l'OTAN », guerre mondiale, contrôle numérisé des survivants, (programme général pour une éradication de 95% de l'humanité comme annoncé par le monument « Guidestone »).

Votre allégeance va peut-être à la république, à la franc-maçonnerie, ou à votre hiérarchie, peut-être même à la France, mais là, **c'est à l'humanité toute entière que vous vous devez d'adhérer** contre ceux qui veulent sa destruction. Ce n'est pas seulement le peuple français qui est menacé par le programme génocidaire lancé, c'est toute l'humanité ! Et **seule la France** est aujourd'hui en mesure de mettre un frein à ce génocide en cours !

Nous, Français de tous horizons, de toutes confessions, de tous niveaux sociaux, nous nous sommes unis suite à la trahison de Nicolas Sarkozy avec le Traité de Lisbonne que nous avons légitimement et très majoritairement refusé afin de ne pas dépendre d'une entité étrangère.

Nous demeurons unis par notre refus de dépendre de l'Union Européenne, de l'OTAN, de l'ONU et de ses succursales (OMS, OMC, Forum de Davos, Groupe Bilderberg, CFR, Trilatérale, FMI...) et de tous ces organismes d'une dictature mondiale impliquant une soumission au programme de l'état profond américain.

Nous n'avons élu ni Bill Gates, ni Klaus Schwab, ni Ursula von der Leyen, ni le cabinet McKinsey, ni aucun de ceux qui s'estiment en droit de diriger nos vies !

Juristes, médecins, philosophes, animent nos travaux humanistes conduisant à un état de juste droit, de juste équité, de rétablissement des valeurs morales et culturelles dont nous sommes issus par nos ancêtres qui se sont souvent sacrifiés pour cette dignité humaine que nous revendiquons.

Nous avons mis au point une période de Transition planifiée sortant légitimement la France du gouffre où elle est tombée, la libérant de l'OTAN et donc d'une vassalité aux USA qui nous conduit inexorablement à la guerre ; établissant une vraie démocratie pour cette période et offrant au peuple le droit d'exercer pleinement sa souveraineté en choisissant librement sa constitution. Période de Transition validée juridiquement par cette appellation de « Conseil National de Transition » déclaré à l'ONU en 2015 qui légitime une intervention de l'armée contre le gouvernement sans qu'elle puisse être qualifiée de « Putsch », mais au contraire de « retour à la loi ».

Nous agissons par des **résolutions** qui n'attendent qu'une force armée pour être exécutées. Une simple consultation du principal élément du bloc de constitutionnalité suffit **au constat des violations constitutionnelles par les dirigeants** (<https://www.legifrance.gouv.fr/contenu/menu/droit-national-en-vigueur/constitution/preambule-de-la-constitution-du-27-octobre-1946>)

Monsieur le Commandant, gardez à l'esprit que tout soldat est avant tout un « guerrier », c'est-à-dire un homme ayant **adopté la violence pour protéger le faible**, la veuve et l'orphelin, la Nation. La violence au service du juste droit est légitime, celle au service du dollar est méprisable !

L'illégitimité des dirigeants actuels justifie votre révolte envers ceux qui se servent de vos capacités pour leurs intérêts personnels de gloire et d'argent. N'hésitez pas à en parler avec vos subalternes, **la France était belle, elle peut le redevenir !** C'est entre vos mains...

Toutes informations sur le site www.demosophie.com